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Antrag

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen:
Die Verwaltung wird aufgefordert mit der Deutsche Bahn AG und weitere Verkehrsunternehmen,
sowie dem Verkehrsministerium zu verhandeln, dass zukünftig mehr Linien auch am Bahnhof
Koblenz-Lützel halten.
Zudem sollen unverzüglich Maßnahmen ergriffen werden, die zu mehr Sicherheit und Ordnung im
Bahnhofsumfeld führen.

Begründung:

Derzeit wird der Bahnhof Koblenz-Lützel lediglich von den Linien RE8 bzw. RB26 angefahren.
Doch es gibt weitere Bahnlinien die den Bahnhof Koblenz-Lützel passieren.
Da auch die Anzahl von Personen gewertet werden, um entsprechende Förderungen für eine
Sanierung bzw. Barrierefreiheit zu erhalten, sollte die Stadt proaktiv auf Bahnunternehmen und
Verkehrsministerien zugehen, um durch mehr Frequenz, mehr Förderung zu erhalten.
Ferner ist gerade in der nunmehr eingetretenen dunklen Jahreszeit das Bahnhofsumfeld komplett
unbeleuchtet. Hier möge die Verwaltung umgehend Abhilfe schaffen und für mehr Sicherheit und
Ordnung auch im Bahnhofsumfeld sorgen.

Finanzielle Auswirkungen:

Auswirkungen auf den Klimaschutz:
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